

## COMPETICIONES

# La Fórmula E quiere llegar al público italiano con un ePrix en Roma

La competición de coches eléctricos ha llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento de la capital italiana para correr en sus calles en 2018.

---

Palco23  
21 abr 2017 - 16:50

La Fórmula E sigue abriéndose a nuevos países. Roma es la última ciudad a la que ha convencido la competición de coches eléctricos después de que los accionistas de la entidad deportiva hayan llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento de la capital italiana.

El consejero delegado de la Fórmula E, Alejandro Agag, ha explicado en una entrevista con *Autosport.com* que están agradecidos a la ciudad de Roma por los permisos adecuados, y que ahora están un paso más cerca de tener una carrera eléctrica pasando por el Coliseo”.

Cabe recordar que este anuncio todavía no es oficial, ya que la organización está esperando a que la Federación Internacional del Automóvil (FIA) apruebe la nueva carrera, prevista para la primavera de 2018.

La entrada de una prueba italiana en el calendario de la Fórmula E se remonta a 2014-2015, cuando la alcaldía de Roma cambió de color y se truncaron los planes de disputar ese evento en la capital.